

# *Grupo empresarial Labiofam acomete inversión para producir bioproductos*

---



El Grupo Empresarial cubano de Producciones Biofarmacéuticas y Químicas -LABIOFAM-, acomete una gran inversión en el país de más de sesenta millones de pesos para elaborar bioplággidas y biofertilizantes.

Al respecto Alfred Crespo, presidente de LABIOFAM, explicó que el proceso inició en las provincias de La Habana y Villa Clara y anunció que tendrá una tercera etapa en Granma, donde se instalará una planta para producir bioplággidas.

Crespo se encuentra en el municipio granmense de Manzanillo, donde se desarrolla desde el pasado lunes y hasta este jueves el Consejo de Dirección Nacional del Grupo Empresarial, como reconocimiento a los logros de la provincia.

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/100085-grupo-empresarial-labiofam-acomete-inversion-para-producir-bioproductos>



**Radio Habana Cuba**